

Babinsa Firmansyah Motivasi Baharuddin Petani Cabe

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIA SATU.CO.ID

Mar 27, 2022 - 13:19



Aceh Timur - Serda Firmansyah Babinsa Koramil 13/Plkt Kodim 0104/Atim melaksanakan kegiatan pendampingan pertanian di Desa Seunebok Lapang Kec.Peureulak Timur Kab. Aceh Timur,

Aceh Timur - Serda Firmansyah Babinsa Koramil 13/Plkt Kodim 0104/Atim melaksanakan kegiatan pendampingan pertanian di Desa Seunebok Lapang Kec.Peureulak Timur Kab. Aceh Timur, Minggu (27/03/2022).

Pendampingan pertanian yang merupakan salah satu tugas pokok dari seorang Babinsa, dimana selaku Aparat Teritorial harus turut serta menyokong perekonomian warganya lewat bidang pertanian sehingga akan terwujud kesejahteraan dalam mengatasi kesulitan warga di desa binaannya.

Dalam hal ini Babinsa Firmansyah terjun langsung ke lahan milik Baharuddin (45) untuk menjadi pendamping serta memberi motivasinya agar mendapatkan hasil yang berlimpah pada masa tanam ini, ungkapnya melalui media ini.

Baharuddin yang termasuk dalam kelompok Tani Tunas Muda Harapan Kamoe didesa binaannya seluas 3 rante itu ditanaminya dengan tanaman pohon Kelapa, sembari menunggu pertumbuhan pohon kelapa ia memanfaatkan lahan sekelilingnya dengan bertanam cabe merah, dimana ia sinkronkan waktu dari pembibitan, penanaman hingga saat ini masuk ke tahap perawatan, dengan harapan saat masuk tahap pemanenan tepat diakhir bulan Ramadhan 1443 H/ 2022 M ini.

Jelang masuknya bulan Suci Ramadhan membuat Baharuddin semangat menanam cabe, dimana setelah masyarakat melaksanakan ibadah puasa tentunya akan beranjak ke Hari Raya Idul Fitri, yang dominannya masyarakat muslim akan menghiasi hari kebesarannya dengan memasak berbagai makanan, sudah tentu menggunakan salah satu bahan masakan yakni cabe, yang menjadi harapan baharuddin semoga dipenghujung bulan ramadhan harga cabe melonjak sehingga akan menjadi peluang rezeki yang besar buatnya, jelasnya.

Dalam hal inilah Babinsa Firmansyah juga turut senang dan menjadi motivator Baharuddin untuk selalu mengecek perkembangan dan gangguan hama dengan menambah konsultasi kepadanya jika membutuhkan tenaga dan fikiran buat sesuai harapan Baharuddin demi kemakmuran keluarga di Hari Raya Idul Fitri tahun ini, pungkas Babinsa berbadan gempal itu.